

SKRIPSI
**KEPENTINGAN JEPANG DIBALIK KEBIJAKAN PEMBEBASAN VISA
TAHUN 2014**

JAPAN'S INTEREST ON VISA EXEMPTION POLICY IN 2014

Disusun Untuk Memenuhi Syarat Memperoleh Derajat Strata 1 (S1) Pada

Jurusan Ilmu Hubungan Internasional

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Universitas Muhammadiyah Yogyakarta



Disusun Oleh :

LALU ERLANGGA BHIMANTARA

20120510477

**JURUSAN ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMUS SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

2016

HALAMAN PERNYATAAN KEASLIAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Lalu Erlangga Bhimantara

NPM : 20120510477

Program Studi : S1 Ilmu Hubungan Internasional

Judul : **Kepentingan Jepang di Balik Kebijakan Pembebasan Visa
Tahun 2014.**

Dengan ini menyatakan bahwa skripsi ini merupakan hasil karya ilmiah sendiri dan bukanlah merupakan karya yang pernah di ajukan untuk memperoleh gelar akademik oleh pihak lain. adapun karya atau pendapat pihak lain yang sengaja dikutip, ditulis sesuai dengan kaidah penulisan ilmiah yang berlaku.

Pernyataan ini saya buat dengan penuh tanggungjawab dan saya bersedia menerima konsekuensi apapun sesuai aturan yang berlaku apabila dikemudian hari bahwa pernyataan ini tidak benar.

Yogyakarta, 19 Mei 2016

Penulis:

Lalu Erlangga Bhimantara

MOTTO

*“ I Rather **Do Something** and Regret than **Do Nothing** and Regret ”*

*“ **Respect One Rule** : Never Let **Failure** Take control of You “*

*“ You Are **Free to Choose** but You Are Not Free From The **Concequence** of Your
Choice ”*

*“**Sivis Pacem Para Bellum**”*

LEMBAR PERSEMBAHAN

Skripsi yang sederhana ini penulis persembahkan untuk:

Pertama dan yang paling utama karya sederhana ini dipersembahkan untuk Ibunda tercinta Bq. Sitiani dan Ayahanda tercinta L. Jaharudin yang tiada hentinya memberikan doa dan dukungannya dalam segala bentuk kebaikan yang tidak dapat dihitng dan disebutkan hanya melalui ungkapan-ungkapan sederhana dan terbatas di atas kertas putih ini.

Kedua, skripsi ini dipersembahkan untuk saudara tercinta, kakak yang tercinta L. Lingga Pratama Azhar dan adik tercinta L. Dharma Kresna Ariangga yang telah banyak memberikan banyak dukungan moril secara langsung maupun tidak.

Nothing can compare to you guys.

UCAPAN TERIMA KASIH

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa syukur dan terima kasih kepada pihak-pihak yang selalu senantiasa memberikan dukungannya dan memberikan banyak pembelajaran selama penulis masih maenjalankan perkuliahan di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang tercinta ini, sehingga memungkinkan penulis akhirnya bisa menyelesaikan masa perkuliahan dan skripsi ini tanpa ada hambatan yang berarti. Segala rasa terima kasih yang sebanyak-banyaknya dihaturkan kepada:

1. Allah s.w.t, Tuhan semesta alam, satu-satunya tempat memohon, rasa syukur yang sebesar-besarnya dan tiada hentinya kepada-Nya yang telah sangat banyak memberikan hidayah-Nya. Rasa syukur hamba panjatkan atas segala kenikmatan dan segala doa yang terkabulkan. Semua yang di dunia ini tahu tidak akan ada kata yang dapat menjelaskan seberapa besarnya nikmat-Nya dan seberapa besar rasa syukur ini akan hal itu.
2. Rasulullah S.A.W, terima kasih untuk segala warisan ilmu dan akhlak sehingga telah menjadi panutan selama ini walaupun masih banyak kekurangan dalam diri ini untuk mengikuti segala anjuran-anjuran dan akhlak sempurna yang diajarkan beliau.
3. Terima kasih kepada Bq. Sitiani dan L. Jaharudin sebagai sosok yang paling berpengaruh selama ini, sosok yang telah menjadi salah satu tujuan terbesar dalam perjalanan ini, dan sosok yang memberi arti yang sebenarnya tentang apa itu kasih sayang. Semoga hal sederhana ini bisa sedikit memberikan cicilan rasa bangga untuk sedikit mengurangi beban berat yang telah penulis berikan kepada mereka, dan terkadang muncul tanya, “apakah hal ini telah cukup membanggakan kalian?”. *You know I love you guys so much, and no words can describe how you guys meant to me.*
4. Terima kasih kepada Kak Lingga dan Dimas, karena kalian telah memotivasi penulis untuk cepat menyelesaikan perkuliahan sehingga bisa berkumpul kembali dan bermain bersama kalian.

5. Terima kasih kepada Bapak Ade Wirasenjaya, S.IP., M.A. karena telah sangat banyak membantu penulis dengan penuh sabar pada dua semester terakhir ini, sehingga penulis bisa lancar menyelesaikan skripsi ini, bahkan kata terima kasih ini tidak akan cukup untuk membalas segala bentuk bantuan dari Bapak.
6. Terima kasih kepada taman batu yang selama ini telah menjadi saksi bisu akan semua rasa dan perjalanan penulis selama ini. Terima kasih karena telah menjadi tempat di mana semua rasa, cinta, sakit, tawa, perjuangan, *perfect moment when the noon wind breeze and feel so good and the night time feel so perfect with little bit creepy spicy and high speed of internet (just in the end of my semester)*, dan terima kasih telah banyak mengenalkan pada mereka, orang-orang yang berharga. *You are my third home after real house and boarding house of mine.*
7. *Special Thanks to SEA (Student English Activity) UMY*, karena telah banyak memberikan pengalaman dan teman-teman atau lebih tepatnya keluarga yang berharga selama 4 tahun ini.
8. Terima kasih pada anggota SEA (*Student English Activity*) dan sekaligus teman-teman baik saya, Mas Ahmad yang selalu ada sebagai sosok selalu ada yang sangat banyak membantu dan memberi inspirasi serta masukan, Mas Maulana yang selalu menjadi sosok pemimpin yang keren banget, Mas Faiq yang bully able dan temen cerita tentang jomblo akut stadium 4nya (gw jg :v), Mas Amri seorang presiden dari tempat tumbuh yang sama, Mbak Eci yang baik banget, Mbak Rahma yang kadang dibikin kesel, mbak zulfa my first treasurer of SEA, mbak Rina my first secretary of SEA, Rezky, Farras, Nanda, Ojan, Amin, Lyna, Abdul, Fadhli, Bimo dll. Temen-temen satu angkatan yang selalu bertahan dan selalu mau diperbudak sama SEA. Anak-anak SEA yang baru, Ika partner ungu, Shinta, Chandra, Dita, Danar, Hera, Khoirul, Iqbal, Bety, Ujul, Tasya, Safi partner Overseas dan SEArU, Fadel, Denis (Desember Manis), Via, Egik, Gita, Tahta, Raka, Chanif, Nilam, Citra, Rara, Amel, Meinar, Saifudin, Nanto, Rofif, Mia, Zikra, Amal, dan teman-teman SEA yang gak bisa tak

sebutin satu-satu because you guys too awesome and funny but too much to mention, so sorry.

9. Terima kasih pada anak-anak PR (Public Relation) SEA 2012-2015, Mas Ahmad dan Rezky minister PR yang keren banget, Mas Aan, Mas Hafiz, Mas Hendi, Mas Handi, Mbak Dini, Mbak Della, dll. Angkatan 2011 yang sangat menginspirasi. Kemudian angkatan 2012, Niar my partner in crime for a whole years, Ica cewek Pakistan yang udah ke-taken karena kecolongan, Lyna yang punya suara terindah se-taman batu ekonomi, Nanda orang paling kapitalis yang selalu jadi temen rusuh, Ary a.k.a Chika lola tapi rajin dan baik yang terbully karena kebiawakannya padahal sebenarnya kisah asmaranya ngenes, Dyas alien sipit dari bekasi yang kerja kerasnya gak perlu diragukan, Danny sang perkap abadi yang sebenarnya sosok yang keren banget, Ulin, Putri, Melia, dll. Angkatan 2013, Zazan yang selalu direpotin dan gak bisa senyum, Ainun sosok random yang nyembunyiin banyak potensi keren, Sang Ade dengan lawakan ngeselinnya, Zee dengan kerapian dan rajinnya, Yudha yang polos, Nina dan Manda partner nongkrong malam yang selalu dirindukan, Wuri cewek cantik dari Klaten yang cepet banget suburnya Elin cewek subur atlit taekwondo, Helen cewek imut dan baik dengan muka bakpao, Tiara dengan sikap membanggakan diri dan serem tapi baik banget, Atika, Dinda, Diego, Princess Maya, Umi, Della, dll. 2014, Arwan, Fery, Marisha, Kemala, Pida, Isti, Shofiy, Daus, Elvin, anak-anakku yang keren banget. Dan baru sadar yang ini udah kepanjangan banget but worth it :v
10. Terima kasih untuk KOMAHI serta semua anggotanya karena sudah banyak memberikan ilmu dan pengalaman berharga, terutama BB, pak David, Ridha, Dyas, Dita, Galuh, Asri, Amel, Yessy, Bonita, Diyanah, Yopi, Fanani, Flo, Sandi, Dito, Hasri, Ana, Ian, Siti, dll (unreplaceable family).
11. Thanks buat temen-temen kelas H terutama Ojo Dumeh, Aga, Ary, Rianti, Gita, Jofi, Ucup, Rezky, Farras, Laksmi, fiona, Novi, Ana, Javier, Binta, dll. Yang selalu random dan selalu bisa jadi tempat kembali.

12. Thanks buat seluruh teman-teman HI UMY 2012 yang sangat banyak, *you guys are awesome !!*
13. Terima kasih untuk GPK, Ichigo, Aang, Anna, Riyadh, Sopian, Iin, Nifa, Dio, Kholid. Kalian itu motivasi, inspirasi, dan keluarga.
14. Thanks untuk temen-temen yang selalu menjadi partner penikmat malam Jogja yang berharga. Mas Ahmad, Niar, Nina, dan Amanda. KAROAKU (Fadhli “Teman seperjuangan skripsi di taman batu”, Beti, Rezky, Ulfa, Ujul, Tasya, Nanda) yang selalu menjadikan aku obat nyamuk dan temen yang selalu ada klo gak lagi kencan, *never let the fun stop forever guys, spread it !* Raditia S. Chandra, S.IP. dan Fadhli Adiansyah., S.IP. temen ng-game, puasa bareng 1 bulan penuh, lebaran bareng demi pulang kampung bawa gelar, dan sampe terakhir masih diskusi buat ngerjain lembar ucapan terima kasih. Dan teman nongkrong di IDM pas lagi skripsi Karoaku, Yudha, Egi dan Via anak baru dan pemberi cerita baru.
15. Thanks My Laptop, My Camera and motor cycle for KKN, Three things of the most precious gift from my parents, which always accompany me in every circumstances and thanks for always understanding.
16. Thanks to Yogyakarta and my Beloved University UMY for make all this story possible.
17. The last, terima kasih untuk semua teman-teman di kampus tercinta ini yang maaf sekali tidak bisa disebutkan semuanya dan sebagian tidak bisa dijelaskan satu-satu, *because I realize I'm in deadline and running out of the page and I'm afraid TU will reject my thesis for write to much gratitude and thanks to you all. The point is you guys are awesome ☺.*

KATA PENGANTAR

Assalamualaiku'alaikum Wr. Wb

Syukur alhamdulillah penulis haturkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan berkah dan rahmat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Kepentingan Jepang di Balik Kebijakan Pembebasan Visa Tahun 2014”. Adapun skripsi ini disusun untuk memenuhi ketentuan akademik guna memperoleh gelar Sarjana (S1) Ilmu Politik pada Jurusan Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Penulis menyadari dalam proses penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan, pengarahan dan bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan penuh ketulusan dan kerendahan hati, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Bambang Cipto, M.A., selaku rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Bapak Ali Muhammad, S.IP., M.A., Ph.D, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Ibu Dr. Nur Azizah, M.Si, selaku Ketua Jurusan Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
4. Bapak Ade Wirasenjaya, S.IP., M.A. selaku dosen pembimbing, terima kasih banyak atas luangan waktu, pikiran dan masukanya dalam membimbing penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

5. Ibu Wahyuni Kartikasari, S.T., S.IP., M.Si. selaku dosen penguji 1, terima kasih atas saran dan kritikan untuk perbaikan skripsi ini.
6. Bapak Drs. Husni Amriyanto Putra, M.Si. selaku dosen penguji 2, terima kasih atas bimbingan, saran dan masukanya demi perbaikan skripsi ini.
7. Seluruh dosen dan staff Jurusan Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, terima kasih banyak atas ilmu dan bimbinganya sehingga saya dapat menyelesaikan perjalanan keilmuan penulis di universitas tercinta ini.
8. Seluruh teman dan sahabat yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terima kasih atas dukungan dan doanya.

Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini berguna bagi semua pihak khususnya yang memerlukan guna pengembangan ilmu pengetahuan. Penyusun juga menyadari bahwa tidak ada gading yang tak retak, sama halnya skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun demi kebaikan skripsi ini.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

Yogyakarta, 16 Mei 2016

Lalu Erlangga Bhimantara